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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie ist der Stand der Umsetzung der vom RKW Hessen GmbH zusammen mit 
dem Kulturamt in Auftrag gegebenen,  von ICG culturplan GmbH im April 2008 
vorgestellten  Empfehlungen für die Deckung des Bedarfs einer kulturellen 
Veranstaltungshalle für 300 Plätze in Kassel? 

 
Die Anfrage wird von Bürgermeister Junge beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Monika Junker-John Nicole Schmidt 
1. Stellv. Vorsitzende  Schriftführerin 


